



学校だより

清流

立山町立立山中央小学校

令和4年3月

1年間ありがとうございました

～コロナ禍の中 しっかり成長した子供たち～

いよいよ3月も後半、本年度もあとわずかとなりました。この1年間は、コロナウイルス感染拡大防止のために、教育活動の中止や縮小を余儀なくされ、子供たちにとって大変不自由な1年であったと思います。感染症対策を万全にし、運動会・集会活動や異学年交流・校外学習等々・・・全職員で知恵を出し合い、様々な工夫をして実施してきましたが、子供たちには多くの我慢を強いる年になってしまったことが悔やまれます。

新年度早々から学校行事や本校の特色である色団縦割り活動等の児童会活動の縮小や延期が続きました。この間、子供たちにも保護者のみなさまにも大きな不安とご心配をお掛けしたことと思います。しかし、保護者・地域のみなさまの温かいご理解とご協力のお陰で、何とか子供たちの成長に必要な教育活動を実施することが出来ました。ご支援・ご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、3学期に入り、校内を巡回していると、どの教室も落ち着いた雰囲気の中で学習や活動に取り組んでいます。年度当初は緊張気味だった1年生も、もうすぐ2年生となり、新年度入学してくる94名の子供たちのお兄さんお姉さんになるんだという自覚が芽生えてきているようです。また、授業中の子供たちの私語に対して、それを指導する先生の声も時折大きくなることもありましたが、今では、先生の問いかけや、友だちの発言にしっかりと耳を傾ける子供の姿が多く見られるようになりました。さらに、友だちが学習や作業で困っていると、そっと声をかけたり、手伝ってあげたりする姿が見られました。日々の何気ない教室の一コマですが、この1年の子供たちの成長を感じることができるすてきな光景でした。

6年生102名は、間もなく立山中央小学校を卒業していきます。1年生から5年生まではひと学年進級します。不思議なもので毎年この時期になると6年生はとても朗らかな表情となり、5年生はとてもたくましくなります。その他の学年もそれぞれお兄さんお姉さんの顔つきになってきます。そんな子どもたちの表情を見ていると、一人一人が心身共に大きく成長したことを認め、励ませる卒業式・修了式を感動的に実施したいと思います。そして新たな気持ちで新年度を迎えることが出来るようにしたいと思います。



落ち着いて課題に取り組む1年生



笑顔あふれる6年生